de Tlajomulco de Zúñiga

LA ESCUELA PREPARATORIA REGIONAL DE TLAJOMULCO DE ZÚÑIGA A TRAVÉS DEL DEPARTAMENTO DE HUMANIDADES Y SOCIEDAD

Convocan al

CONCURSO

DE CATRINAS VIVIENTES 2025

"Universitarios destacados en los 100 años de la Refundación de la UdeG"

BASES

I.- Participantes

- a) Podrán participar todos los estudiantes de la Escuela Preparatoria Regional de Tlajomulco, de cualquier modalidad, grado, grupo y turno.
- b) La participación será en equipos conformados por máximo 5 integrantes.
- c) La inscripción está limitada a 15 catrinas, cada una de ellas puede ir o no acompañada de su catrin.

II. La Catrina Viviente

Para la caracterización de la catrina viviente, se deberá utilizar únicamente material reciclado o biodegradable (Papel periódico u hojas de tamal, por ejemplo).

Los participantes deberán enviar un documento de máximo media cuartilla con una breve semblanza del personaje que se representará, conforme al tema establecido en esta convocatoria.

Durante el evento, el o la maestra de ceremonias leerá en voz alta las semblanzas, mientras las participantes recorren la pasarela. El jurado



SISTEMA DE EDUCACIÓN Escuela Preparatoria Regional

de Tlajomulco de Zúñiga

evaluará a las catrinas considerando la creatividad y el apego a la temática de esta convocatoria.

III. Inscripciones

Las inscripciones serán a partir de la publicación de la presente convocatoria y hasta el lunes 27 de octubre de 2025 estableciendo como horario límite las 8:00 p.m.

La inscripción deberá realizarse el siguiente enlace: en https://forms.gle/KEnUsFgsUpva6KdA9

Las y los interesados deberán llenar el formulario de registro con los siguientes datos: Nombre del estudiante, código, grado, grupo y turno, personaje, número de teléfono y correo electrónico institucional.

Una vez finalizado el registro, se deberá tomar captura de pantalla del formulario terminado y enviarlo junto al documento con la semblanza de su personaje, antes del lunes 27 octubre de 2025 a las 8:00 al correo electrónico: laura.gomez@academicos.udg.mx p.m.,

IV. Jurado Calificador

El jurado calificador estará integrado por profesionistas y promotores destacados en el ámbito artístico y cultural del municipio de Tlajomulco de Zúñiga.

V. Criterios de evaluación

Originalidad y creatividad en el maquillaje y en el vestuario.

Utilización de material reciclado o biodegradable utilizado en la elaboración del vestido y caracterización.



VI. Premios

Premio a la Catrina más creativa: Medalla, kit ganador y asignación de un locker para cada integrante del equipo.

Premio a la Catrina más sustentable: Medalla, kit ganador y asignación de un locker para cada integrante del equipo.

Premio del público: Medalla, kit ganador y asignación de un locker para cada integrante del equipo.

VII. Fecha, lugar y hora

El concurso se realizará el día lunes 03 de noviembre, conforme al programa general del XXIV Festival Día de Muertos 2025, en la Explanada de la Antigua Presidencia Municipal de Tlajomulco.

VIII. Informes

Para cualquier duda o información sobre el evento favor de comunicarse a los teléfono 33 1456 2378 o por correo electrónico: laura.gomez@academicos.udg.mx

ATENTAMENTE. "PIENSAY TRABAJA"

"1925- 2025, Un Siglo de Pensar y Trabajar"
Tlajomulco de Zúñiga Jalisco 17 de octubre de 2025.

Lic. Mario Francisco Galindo Parra

Jefe del Departamento de Humanidades y Sociedad